

## Awal Tahun Dandim Lepas 2 Anggota yang Pensiun

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Jan 2, 2023 - 14:42



*Kodim 0707/Wonosobo di hari pertama tahun 2023 melepas anggota yang pensiun. Acara dipimpin langsung oleh Dandim Letkol Inf Rahmat, adapun yang dilepas adalah Peltu Mulyono Batuud Koramil 14/Sukoharjo yang MPP (Masa Persiapan Pensiun) dan PNS Zuhriyah Ratna S. Yang saat ini memasuki pensiun. (2/1/2023)*

Kodim 0707/Wonosobo di hari pertama tahun 2023 melepas anggota yang pensiun. Acara dipimpin langsung oleh Dandim Letkol Inf Rahmat, adapun yang dilepas adalah Peltu Mulyono Batuud Koramil 14/Sukoharjo yang MPP (Masa

Persiapan Pensiun) dan PNS Zuhriyah Ratna S. Yang saat ini memasuki pensiun. (2/1/2023)



Dandim dalam amanatnya mengucapkan terima kasih atas prestasi dan pengabdian dari Peltu Mulyono dan PNS Ratna yang diberikan selama melaksanakan dinas militer khususnya di lingkungan Kodim 0707/Wonosobo.

“Hari ini kita semua menjadi saksi untuk rekan kita yang akan memasuki pensiun. Persiapkan diri dan keluarga untuk menyongsong kehidupan di tengah - tengah masyarakat yang situasinya akan sangat berbeda dibandingkan dengan kehidupan prajurit, dan PNS” ucap Letkol Inf Rahmat.



Peltu Mulyono di Koramil 14/Sukoharjo cukup terkenal khususnya dalam kelompok relawan bencana. Kiprahnya sudah tidak diragukan lagi. Banyak organisasi relawan yang telah dibentuk, dibina dan diarahkan selama ini. Disamping itu juga aktif di kelompok Linmas di desa – desa.

“Ini bisa menjadi contoh bagi yang masih aktif bahwa kita dalam bertugas tidak hanya melaksanakan tugas yang menjadi tanggung jawabnya. Akan tetapi kita semua bisa berkiprah lebih aktif lagi di masyarakat. Banyak hal yang bisa dilakukan seperti apa yang telah dilakukan Peltu Mulyono yaitu aktif di relawan bencana, membina Linmas, melatih OSIS dan Pramuka serta masih banyak kegiatan yang telah dilakukan selama ini di wilayah” kata Dandim.



Saat ini Peltu Mulyono dan PNS Ratna sudah dilepas kembali ke masyarakat akan tetapi pengabdian tidak boleh berhenti sampai disini. Justru sudah MPP ini banyak waktu luang untuk mengabdikan ke masyarakat. Untuk itu teruskan berkreasi bantu rakyat walaupun sudah tidak aktif lagi, pinta Letkol Inf Rahmat.

“Tetap jalin hubungan dan kerjasama yang baik dengan anggota Kodim, pintu kami selalu terbuka untuk bapak dan ibu semua, jangan sungkan dan malu. Kita masih tetap dalam wadah yaitu KBT (Keluarga besar TNI). Untuk itu komunikasi teruskan kita sama - sama sambung.” tandas Dandim.